

ひびきあい!



丹陽小学校 3年生
令和6年 10月 1日

～実りの秋～

まだまだ暑い日が続きますが、ようやく秋らしさを感じられるようになってきました。今月は運動会があります。お忙しいと思いますが、子どもたちの一生懸命がんばる姿をご覧ください。

さて、今がちょうど3年生の折り返し地点です。「スポーツの秋」のほかにも、「読書の秋」「食欲の秋」などいろいろな秋を楽しみながら、学年みんなで「実りの秋」にしていきたいと思います。腰を落ち着けて、しっかり学び合い、友達関係も深めていく中で、さらに大きな成長をしてほしいと願っています。引き続きご協力の程、よろしくお願いいたします。



運動会に向けて



10月19日(土)に行う運動会に向けて練習が始まります。(※予備日は22日(火))3年生は4年生と一緒に表現として「ダイナミック琉球」(沖縄県に伝わるよさこい鳴子の一種)と徒競走(60m走)、競争遊戯(台風の目)、学校全体で行う応援合戦に参加します。9月30日(月)から、運動会の練習を始めましたので、体操服、汗ふきタオル、水筒の準備をお願いします。今年度も秋に開催される運動会ですが、気温の変化によって練習中でも肌寒さを感じることもあるかもしれませんので、体温調整などができるジャージの準備なども、必要に応じてお願いします。運動会当日は、子どもたちの頑張っている姿をご覧いただき、温かい声援をお願いします。(詳細は後日別紙にてご確認ください)

9月の学習の様子

<校外学習に行ってきました!>

9月20日(金)に、秋季校外学習でリトルワールドに行ってきました。暑い日でしたが、フランス・ペルー・イタリア・韓国・トルコ・インド・中国の民族衣装を着たり、住居や食事を調べたりする活動を行いました。グループで移動することが多く、初めての体験にドキドキしながら見学を楽しむことができ、学年やクラスのきずなを深めることができました。今後、丹小わくわくフェスタに向けて、さらに調べ学習を行いその成果を発表できるように取り組んでいきたいと思っています。



いろいろな国の民族衣装を着ました。素敵なドレスに、カッコいい帽子。はじめてのマント、少しはずかしい気持ちもありましたが、衣装を着たら、違った自分に出会えて、うきうきワクワクとても楽しい時間を過ごすことができました。お弁当も班のみんなで、楽しくおいしく食べました。